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平成 20年２月定例教育委員会会議録 

 
１．日 時 平成 20 年２月 20 日（水）午後２時 40 分～ 
 
２．場 所 市立公民館・中央地区公民館２階 講座室３ 
 
３．出席者 
  委員長 毛利 髙二  委員長職務代理者  夏原 晃子    
  委員  坂田 忠義  委員 宮﨑 慶次  教育長 永本 定芳 
 
４．事務局出席者 

教育次長兼教育総務部長 西田 寛    生涯学習部長   川口 憲一 
学校教育部長      川端 成章   生涯学習課長   鍋谷 佐和子 
総務課長        黒澤 武明    
学校管理課長      児嶋 英幸   郷土文化室長   近藤 利由   

  学校教育課長      小池 俊一   図書館長     杉岡 洋   
  人権教育課長      山下 信   総務課参事    須賀 俊介 
  産業高等学校事務長   池田 幸夫   総務課参事       柿本 邦彦 
   
 
開会 午後２時 40 分 

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に坂田委員を指名した。 
傍聴人１名。 

 
報告第７号 岸和田市学校教育施設耐震化計画について 
○ 児嶋学校管理課長 

岸和田市学校教育施設耐震化計画について、概要版により◇耐震化計画の策定、◇耐 
 震化の現状、◇耐震化１０箇年計画フローチャートを報告する。 
 
報告第８号 浜幼稚園、浜小学校への寄付について 
○ 児嶋学校管理課長 

浜幼稚園、浜小学校への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日を

報告する。 
 
報告第９号 平成 19年度 岸和田市中学校冬季スポーツ大会について 
○ 小池学校教育課長 

平成 19年度岸和田市中学校冬季スポーツ大会について、主催・大会運営上の留意点・ 
各種目日程・各部成績を報告する。 
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報告第 10号 「教職員による幼児児童生徒に対するセクシャル・ハラスメント防止のため 
に」の発行について 

○ 山下人権教育課長 
 「教職員による幼児児童生徒に対するセクシャル・ハラスメント防止のために」につ 
いて、発行理由・内容・発行者・発行年月日・周知方法を報告する。 

○ 毛利委員長 
実際にこのような事案の報告は、岸和田市の学校においてあるのか。 

○ 山下人権教育課長 
  現在のところございません。 
○ 坂田委員 

この内容に基づく研修会は計画しているのか。 
○ 山下人権教育課長 
  計画しています。 
○ 宮﨑委員 

こどもたちが訴えやすいように窓口を決めておくことが重要だ。 
○ 山下人権教育課長 
  各校、担当者を決めています。 
○ 川端学校教育部長 

子どもたちの様子を一番知っているのは教員であるので、主旨を徹底することにより、 
教員がお互いに注意しあえる環境を作ることが大切と考えています。 
 

報告第 11号 「いきいき市民のつどい」の結果について 
○ 鍋谷生涯学習課長 

「いきいき市民のつどい」の結果について、概要・開催日・開催会場・参加者数を報 
告する。 
 
報告第 12号 「成人式」の結果について 
○ 鍋谷生涯学習課長 
  「成人式」の結果について、日時・場所・新成人該当者・当日の参加者数・参加率・ 
登壇者・招待者・従事者等・アトラクション・祝電を報告する。 

 
報告第 13号 市民公開講座「ワード・エクセル中級講座」開催について 
○ 池田産業高校事務長 
  市民公開講座「ワード・エクセル中級講座」開催について、対象・開催日時・場所・ 

定員・費用・申し込み方法・講師・周知方法を報告する。 
○ 宮﨑委員 

多数の申し込みがあるので、今後も是非続けてください。 
 

報告第 14号 図書館への寄付について 
○ 杉岡図書館長 
  図書館への寄付について、寄付品名・寄付目的・寄付者・寄付年月日を報告する。 
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その他報告 
○ 池田産業高校事務長 
  前期入試出願状況を学科別に人数・倍率等を報告する。 
○ 黒澤総務課長 

（財）永井熊七記念財団から（財）岸和田市奨学会へ 100万円の寄付金があった。 
  インフルエンザの感染は、昨年に比べて沈静化している。 

給食及びスクールランチの食材の安全性を確認し、保護者にもお知らせした。 
 
議案第７号 平成 20年度 教育費当初予算（案）について 
○ 黒澤総務課長 
  総括表及び各課別資料により、平成 20年度教育費当初予算（案）、前年度予算額との 
比較、主な増減要因等を説明する。 
○ 宮﨑委員 
  大阪府の知事が変わり、岸和田市の予算にも影響が出ているか。 
○ 西田教育次長 
  大阪府が４月から７月までの暫定予算を編成したので、府の補助金等を見込んでいる 

事業については、府の動向を見極めながら事業を執行する必要がある。 
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
 
議案第８号 学校給食調理業務の民間委託に係る検証報告（案）について 
○ 黒澤総務課長 
  学校給食調理業務の民間委託に係る検証報告（案）の概要並びに公表のスケジュール 
を説明する。 

○ 永本教育長 
  当初、保護者が感じていた不安感も解消され、今は保護者の支持も得ています。   
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
 
議案第９号 岸和田市教育委員会規則等の一部改正について 
○ 黒澤総務課長 
  岸和田市教育委員会規則等の一部改正について、改正の理由及び概要を説明する。 
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
 
議案第 10号 岸和田市立産業高等学校学則の一部改正について 
○ 黒澤総務課長 
  岸和田市立産業高等学校学則の一部改正について、改正の理由及び概要を説明する。 
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
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議案第 11号 岸和田市民体育館条例施行規則等の一部改正について 
○ 川口生涯学習部長 
  岸和田市民体育館条例施行規則等の一部改正について改正の理由及び概要を説明する。 

予約方法等を統一することにより、今まで以上に公平性が図られると考えています。 
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
 
議案第 12号 平成 20年度 教育方針（案）について 
○ 小池学校教育課長 
  平成 20年度教育方針（案）の改正点及び概要を説明する。 
○ 坂田委員 
  はじめにおいて「全国学力・学習状況調査の結果から見えてきた課題解決に向け、」と 
ある以上、この教育方針の内容が、課題解決に生かされるように取り組まなければなら 
ない。 
○ 永本教育長 
  新しい学習指導要領にもあるように「生きる力」「自ら考える力」を育てることが益々 
重要になると考えています。 
○ 毛利委員長 
  本件は、原案どおり承認する。 
 
議案第 13号 人事案件について 
○ 毛利委員長 

議案第 13 号は、人事案件につき非公開が適当と考えるがいかがですか。 
○ 毛利委員長 

非公開への賛同がありましたので、この件については非公開とします。関係者以外は 
退席願います。  
 
 審議 

 
閉会 午後５時 15 分 
 
 
本会議録に相違ないことを認め署名する。 
 
 
委員長 
 
 
 
 
署名委員 


